

みどりの丘

文責 二本松市立新殿小学校長 高松宏光



「四者」の力で素晴らしい3学期に

令和5年度がいよいよ終わりを迎えます。「子ども」「教職員」「保護者」「地域」、この全てがそろうことが、子どもたちの幸せに直結すると確信して学校経営をすすめてきました。有り難いことに、この一年間、安全・安心な環境を土台に、子どもたちは伸びやかに学びを進めることができました。【四者】が同じ方向を向いて、関わり合ってきてくれたおかげに他なりません。

本日、令和5年度の学びに一区切りがつきますが、卒業した5人も含め、子どもたちの学びはまだ続きます。子どもたちの幸せのために、【四者】の繋がりを今後も大切にしていきたいと思えます。次年度も、保護者として、あるいは地域の一員として、どうぞ子どもたちのためにお力をお貸し下さい。

令和5年度の新殿小学校教育への理解とご協力、本当にありがとうございました。



【児童の意欲】



【教職員の指導】



【保護者の理解・協力】



【地域のバックアップ】

5人からのメッセージ

新殿小学校を巣立つ5人から、みんなへのメッセージです！



【家族へ】ここまで私を育ててくれてありがとうございます。勉強などで落ち込んでいる時、いつもはげまして笑顔にしてくれて嬉しかったです。

【在校生へ】毎日私を笑わせて楽しませてくれて、とてもうれしかったです。進級しても自分を見失わず、頑張ってください。

【地域の皆さんへ】たくさんの行事などでお世話になりました。次は、私が恩返しできるように頑張っていきたいです。これからもよろしくお願いします。

【先生方へ】たくさんの勉強や委員会、行事などの活動で何度も助けられました。今度は私が、色々な人を助けられるように頑張ります。



【家族へ】いつもご飯や朝起こしてくれてありがとうございます。宿題の漢字で分からない時とか、たくさん教えてもらいました。感謝しています。

【在校生へ】新殿小のみんなのおかげで、6年間楽しかったです。休み時間に一緒に遊んでくれてありがとうございました。これからも仲良くしてください。

【地域の皆さんへ】活動や学校生活など、たくさんのことでお世話になりました。皆さんのおかげで楽しく過ごせています。本当にありがとうございます。

【先生方へ】たくさんのことを教えてもらいました。そのおかげで楽しかったです。勉強で分からないところを教えてくれて、ありがとうございました。



【家族へ】今までぼくを支えてくれて、ありがとうございました。これからも見守ってください。

【在校生へ】みんなと過ごした小学校生活はとっても楽しかったよ。困ったときにも助けてくれて、ありがとう。

【地域の皆さんへ】草刈りや行事の準備をしてくれて、本当にありがとうございました。おかげで、新殿小はきれいになっています。

【先生方へ】たくさんのことを教えてもらいました。優しくしてくれたり、時にはしかってくれたり。今まで本当にありがとうございました。



【家族へ】毎日、ぼくのごはんの用意をしたり、バス停まで送ってくれたりしてありがとう。中学に行ってもがんばるから見守っていてください。

【在校生へ】ぼくは卒業してしまいますが、今までの鼓笛の伝統や、みんなの笑顔を大切にしてください。本当に今までありがとう。

【地域の皆さんへ】ぼくたちの学校の草むしりなどをしていただき、本当にありがとうございました。中学校に行っても見守っていてください。

【先生方へ】毎日ぼくたちに、楽しい授業をしていただき、本当にありがとうございました。中学校に行ってもがんばります。



【家族へ】いつも、いろんな物を買ってくれたり、学校に送ったりしてくれて、ありがとうございます。いつも感謝しています。

【在校生へ】いつも遊んでくれたり、いっしょに話をしたりしてくれてありがとうございました。これからもみんなとたくさん話がしたいです。

【地域の皆さんへ】いつも私たちのために、いろんなものを準備してくれて、ありがとうございました。私はとてもうれしかったです。

【先生方へ】いつも私に勉強を教えてくださいありがとうございました。先生に教えてもらったことをいかして、これからもがんばっていきたいと思います。